



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, declarara de Interés Provincial la Destacada actuación en la categoría paracanoaje de la bolivarense Brenda Sardón en el mundial de canotaje "Moscú 2014".

ALICIA V. MARCH
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. BS. AS.



Fundamentos:

La canotista bolivarense Brenda Sardón se ha desempeñado en la disciplina desde hace ya varios años con un muy buen rendimiento y regularidad. Los resultados conseguidos y los logros deportivos no son solo motivo de orgullo para todos los bonaerenses, sino que además su entrega y dedicación frente a la adversidad son fuente de inspiración para todos los ciudadanos de la provincia.

En el último mundial de canotaje, desarrollado en la ciudad de Moscú el mes de agosto pasado, su participación fue destacada. La palista bonaerense logró el séptimo puesto en la final A (del primero al noveno lugar) en las pruebas V1 TA 200 metros y K1 A 200 mts en la categoría Paracanotaje del mundial.

Antecedentes deportivos como, la obtención del sexto puesto en mundial de Duisburgo, Alemania, en 2013, las medallas de plata en los sudamericanos de Chile 2013 y Uruguay 2014, ya fueron declarados de interés legislativo por esta cámara en el año 2013.

Cabe destacar además, el mensaje que la deportista manifiesta para todos lo que están frente a una situación similar: "Que se animen, salir a la sociedad y que te vean así, cuesta, pero tiene que importar lo que vos querés y no lo que los demás vean de vos. Que salgan y hagan lo que realmente les gusta. Si no les gusta tanto el deporte, que lo prueben de forma recreativa, porque se van a sentir más seguros de sí mismos y afrontarán mejor las situaciones. No se queden quietos ni tapados dentro de la casa, a seguir viviendo y a descubrir cosas.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



Se gana mucha confianza. Y luego lo pasa uno a la vida cotidiana. Si bien hay golpes peores que el mío creo que nunca hay que abandonar. Un golpe tenemos todos en algún momento de la vida".

Brenda Sardón es realmente el vivo ejemplo que con trabajo y sacrificio se pueden superar las adversidades más difíciles y lograr nuestros sueños.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores, la aprobación del presente proyecto.


ALICIA MARCH
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Peja. de Bs. As.